MILENIO®

Septiembre, el límite para independientes



CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

Este mes vence el plazo para que las ylos mexiquenses manifiesten al INE su intención de participar en la elección federal de 2024 para la renovación de la presidencia de la República, las senadurías ylas diputaciones federales, como candidato o candidata independiente.

Quienes busquen participar en

se les entregará la constancia de aspirante, salvo que falte cumplir algún requisito, como es la manifestación por escrito, copia certificada del acta constitutiva como asociación civil, su Registro Federal de Contribuyentes, cuenta bancaria específica para recibir financiamiento privado y el emblema que le distinga durante esta etapa.

Las y los aspirantes que obtengan su registro podrán recabar el porcentaje de apoyo que requiere la ley. El plazo para quienes busquen la presidencia será el 6 de enero, para la senaduría el 21 de diciembre y para alguna diputación el 29 de noviembre.

Quienes busquen la candidatura a la presidencia necesitan el apoyode al menos 1% de la lista nola elección de la presidencia, sin el respaldo de un de algún partido político, debían presentar su manifestación de interés ante la Secretaría Ejecutiva del INE ayer, quienes deseen aparecer las boletas para el Senado lo harán Junta local ejecutiva a más tardar el 21 y quienes tengan la intención de competir por alguna de las 40 diputaciones federales deberán acudir a la junta distrital correspondiente, a más tardar 29 de septiembre.

Aldía siguiente de la fechalímite



Los recursos a usar deben ser privados y lícitos. ARCHIVO

minal del país, que pertenezcan al menos 17 entidades federativas, lo cual equivale a 967 mil 272 firmas; para las senadurías el porcentaje es de 2% de la lista nominal de la entidad, es decir, 254 mil 490 y para diputaciones de 1% en el distrito que se trate, lo cual equivale a una cifra que fluctúa entre 2 mil 700 y 3 mil 300 firmas. Además para registrarse como candidato el plazo será del 15 al 22 de febrero.